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Roma, 10 dic. - (AdnKronos) - ''Per la prima volta non parteciper? alla Leopolda. Mi dispiace perch? sono certo che

anche quest'anno ci sar? una rappresentazione dell'Italia che in larga parte condivido: un'occasione per annusare il

futuro. Ma di futuro si parler? anche al Congresso nazionale di Legambiente che si tiene negli stessi giorni a Milano,

dove sar?". Cos? Ermete Realacci, presidente della Commissione

Ambiente Territorio e Lavori pubblici della Camera. "Dopo la Cop21 di Parigi sul Clima, cui partecipo, sono infatti

ancora

pi? convinto - conclude Realacci - che la green economy e pi? in generale un'economia a misura d'uomo debba

essere pi? centrale nella politica e nel Pd in particolare''. (Mst/AdnKronos)
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